
 

 

 

 

９月２９日（金）の１４時～１５時３０分まで、

「令和第３回合唱コンクール」を実施しました。 

ご多用の中、保護者・来賓・地域・横尾小６年生

の皆様にご来校いただきました。１００名を超える

参観者がありました。ありがとうございました。今

年度は３年生が２クラスでしたので、学級ごとに金

賞・銀賞・銅賞をもらうコンクール方式で実施しま

した。 

 その結果、 

１年   ・・・ 銀賞 

 ２年   ・・・ 銀賞 

 ３年１組 ・・・ 金賞 

 ３年２組 ・・・ 金賞 
 

最優秀賞は 

  ３年２組 
 

指揮者賞は 

 鷹取さん 

 

 

 さて、３年生は１０月１３日（金）、ブリックホー

ルでの長崎市中学校連合音楽会に参加します。弁

当・水筒などの準備をお願いいたします。 

 合唱曲は、今回３年生が歌った「Replay」と「ほ

らね、」です。 

あと少し、３年生には学校代表として頑張っても

らうことになります。 

 

 市中学校連合音楽会 

   場所：長崎ブリックホール 

   開演：１０：００～ 

       全体の３番目 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２８日(木)の６校時に、長崎市中学校総合体

育大会の駅伝競走大会の選手激励式を行いました。

今年度も夏の熱い中での練習を乗り越え、陸上部の

長距離選手もいない中、選手を募集しての参加とな

りました。この生徒たちのおかげで、今年も学校と

して駅伝大会に出場できることはありがたいこと

だと思っております。 

 

 いよいよ、明日（１０月５日・木曜）、かきどまり

陸上競技場および付設トリムコースを使っての競

技となります。昨年度は陸上競技場が使えず、スタ

ートとゴールが外になってしまい、よく見えない部

分もありましたが、今年度はトラックの改修も終わ

り、例年通り、スタートとゴールでしっかりと選手

が見えることになります。 

 男子６区間、女子５区間で争われます。激励式で

は、走る選手には、自己ベストが出せるように頑張

って走ってもらいたいこと、きつくなった時には、

学校の友達、駅伝でいっしょにがんばってきた仲間、

ご指導いただいた先生方、そして何よりいつも見守

ってくれた保護者の方の顔を思い出し、その人たち

の分まで走ってほしいということを伝えました。 

 駅伝はきつい競技で、ゴールした選手は全力を出

し切って、たすきをつないだり、ゴールテープを切

ったりしてくれます。練習もしていない人はできる

競技ではないと思います。 

 当日の選手の体調で急な選手の変更もあるかも

しれません。学校の代表として、次の人たちが選手

登録をしています。 

 

【女子】７名 

川畑、副島、吉原、飯田、 

山下、東尾、吉田 

【男子】９名 

 池上、鷹取、前村、織田、 

中村、茶谷、井川、池田、 

山上 
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 校訓「自立」 〈学校スローガン No Challenge,No Chance〉 

 合唱コンクール 終了 
 市駅伝大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の合唱コンの課題曲にある「この命にありがとう」というフレーズが親に感謝の気持ちとなって伝われば

いいなと思って練習をしていました。ソロや高音のときも心を込めて歌うことができ、今まで一番良い合唱にな

りました。また、「あなたへ」では最後の高音がうまく出せず、悔しかったけど、ゆきさんがサポートしてくれた

おかげでとても嬉しかったです。演奏が終わってたくさんの人から「ソロ、きれいだったよ」と言われて、頑張っ

た甲斐があったなと思いました。なので、来年も精いっぱい頑張ろうと思います。          （東尾さん） 

 

最初は、歌手を覚えることに精一杯で声が全然出てなかったし、いろいろ課題もあった。練習中もみんなの気

持ちが合わず、すれ違ったりもした。アルトは、特に聞こえづらいからたくさん注意されたし、音程がずれること

もあった。だけどみんなでたくさん練習して少しずつ、声も出てきた。それでも他のメンバーに声がかき消され

たり、つられたりして声が小さくなったりした。でも本番では最初と比べものにならないくらい、みんな、声が出

ていてそろっていた。１年生や３年生の迫力やきれいさに驚いた。自分の目標も達成できたし、褒められること

も多くなって嬉しかった。結果的には銀賞だったけど、みんな、声が出て良かったと思う。来年は、今の３年生に

負けないくらいの合唱をしたい。そして、金賞を取りたい。                            （酒井さん） 

 

今年は実行委員として学級を支え、惜しくも金賞を取ることはできなかったが、一人一人が頑張っていて良か

ったと思う。特に「いのちの歌」でのソロパート！良かったです！自由曲の「あなたへ」は全体的に声も出て一致

団結することができた。練習の時はグダグダな時もあって本番が不安だなと思っていたけど、本番になったら練

習とは全然違って声が出てとても良かったです。                           （西村さん） 

 

今回の合唱コンクールは金賞を取ることはできませんでしたが、とてもいい思い出になりました。練習の時で

はみんな楽しく団結し、最後の音楽の授業で先生にも前よりもだいぶ良くなっている、と言われた時は、とても

嬉しかったです。結果は銀賞でしたが、一人一人、一生懸命歌っていたので満足できました。３年生の歌声がとて

も良くて、鳥肌が立ったくらい、とても心に響いてきました。指揮もキレッキレで僕もあのようにできたらなぁ

と思いました。指揮ではとても緊張しましたが、最後までやり遂げることができたので良かったです。来年は金

賞と最優秀賞を取れるように頑張ります。                                       （青木さん） 

 

去年に引き続き、伴奏しましたが、今年はより達成感のあるものになったと思います。１年生の時は、伴奏が簡

単でしたが、今年は難しかったので、多くの練習が必要でした。難しいからこそ得ることができた達成感や感動

は大きかったです。合唱では、伴奏を練習をしていて、練習はあまりできていませんでしたが、大きく綺麗に歌う

ことができたと思います。歌いきることができたのは音程を教えてくれたり、一緒に練習してくれた友達のおか

げだと思います。今回の合唱コンクールを通して、皆がより成長し、まとまりのある学年になったら嬉しいです。 

そして私もこの合唱コンクールでの思い出を糧に、これからも頑張りたいと思いました。  （大山さん） 

 

音程を間違えたこともあったかもしれないけれど歌えたので良かったです。難しい音程があって音程を覚えら

れず間違って覚えているところもあったけど友達などに聞いて教えて歌うことができたので良かったです。みん

なと協力や団結して歌うことができたと思うので良かったです。歌詞もしっかり覚えられたので良かったです。

今年は銀賞だったけど、来年は金賞を取れるように頑張りたいと思います。来年は今年の３年生のように全部の

パートの歌声が重なって綺麗なハーモニーになったらいいなと思いました。来年も頑張ろうと思いました。    

（小嶋さん） 

僕は、今年の合唱コンクールでは、他の学年に学ぶことがありました。特に３年生は男子の低い声と女子の高

い声が合わさっていてとても綺麗な合唱でとても感動しました。２年生はいつもだらだらしているように見える

けど本番になるとみんな本気になってとても一生懸命な学年だと思います。 だからまだ金賞まで届かないと思う

けどみんなで一丸となって来年も頑張りたいです。                                 （山崎さん） 

 


